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Возраст – 24 года.  

В   Москве  3 года.  
Выпускница Волгоградского государственного университета, диплом 

журналиста  
В 2007 году – соучредитель модельного агентства «Free model group».  
В Волгограде – родители. 

Новые Деловые Вести: – Анна, что стало определяющим при переезде в 

Москву, ведь бизнес в Волгограде был безубыточным? 

– В столице больше возможностей реализовать творческий потенциал. В провинции 
выше головы не прыгнешь.  

– Почему именно в модельной сфере вы организовали бизнес в Волгограде? 

– Все просто, я сама являюсь профессиональной моделью, была лицом многих бутиков 

повседневной одежды, свадебных платьев, нижнего белья и даже магазина мебели. С 

четырнадцати лет участвовала в конкурсах красоты «Юная Красавица», «Мисс Русское 

Радио», «Мисс Maxim», «Мисс Волга», «Лучшая модель Юга России», «Мисс Синема». 

– Ваше хобби превратилось в работу ещё в Волгограде? 

– Модельное агентство «Free Models Group» было открыто в мою университетскую 

бытность. В штат мы набирали профессиональных моделей, которых не устраивали 

условия работы в их прежних агентствах, организовывали различного рода конкурсы: 

«Мисс Пиранья», «Мисс клубная Россия», «Мисс Голден Найт» делали рекламу «Парк 

Хаусу», сети магазинов «МАН», «Ворошиловского ТЦ», «Европы Сити Молл».  

– Каких успехов добились ваши подопечные? 

– Довольно внушительных. Родилина Самбриш стала «Мисс Плейбой 2010» в Москве, 

заняла второе место на конкурсе «Мисс Русское Радио» и также стала вице-мисс 

конкурса «Краса России 2009». Рената Токарева сегодня известная модель в 

Волгограде, лицо многих волгоградских магазинов парфюмерии и косметики, бутиков 

одежды. Кристина Ганжа – «Мисс Клубная Россия» – тоже известная волгоградская 

модель.  



Мы только помогали реализовывать моделям свой потенциал наработками и связями в 

Москве и в Волгограде.  

– В Москве вы открыли свадебное агентство «Свадьберри». Почему 
поменялась сфера деятельности? 

– При мониторинге московских эвент-компаний, переживших кризисную волну, я 

отметила, что свадебный бизнес не ушёл на второй план, люди женятся всегда! Сейчас 

идет високосный год, а свадеб меньше не стало. К тому же я всегда мечтала создавать 

красивые мероприятия. А когда пара приходит к нам, от них идет такая сильная 
энергетика счастья, что сам готов на любые подвиги, чтобы воплотить их мечту.  

– Как побиваете конкурентов в столице? 

– Наше агентство отличается от других тем, что входит в единственный в России 

концертный холдинг «Евроконцерт». У нас есть собственные артисты, представленные 

на эксклюзиве: Жанна Фриске, Анна Семенович, группа «Блестящие», Юля Ковальчук, 

Влад Топалов, Карина Кокс, Алексей Елистратов, Лена Максимова. Мало кто сегодня 

обладает такими ресурсами. В нашем концертном холдинге существует зарубежный 

booking – отдел, с функцией организации выступлений звезд зарубежной эстрады в 

России без посредников.  

– В Москве на свадьбах большой популярностью пользуются зарубежные 

звезды?  

 

– Конечно. Мы часто привозим ту или иную группу или артистов. Особенно часто 

просят выступить исполнителей ретро, таких, как C.C Catch, Ottawan, Bad Boys Blue и 

др. Такой выбор обусловлен тем, что мы пытаемся привлекать VIP-клиентов, чей 

свадебный бюджет превышает средний. Чаще всего это состоятельные люди, выросшие 

на песнях исполнителей, которых сейчас принято относить к ретро.  

Но оговорюсь сразу – в перечне наших услуг представлены и «эконом – пакеты», 

включающие в себя ди-джея, ведущего, украшение, ресторан для 50 человек. 

Стоимость такого пакета 300 тысяч рублей. По московским меркам, это демократичная 

цена, особенно если свадьба назначена на популярный летний сезон.  

– Пользуются ли вашими услугами волгоградцы? 

– У нас есть волгоградские партнёры, время от времени приглашающие именитых 

фотографов, ведущих, артистов через наше агентство.  

– А волгоградские пары женили? 

– Была одна волгоградская пара, которой мы организовывали свадьбу на Кипре. 
Сейчас они живут за границей.  

– А модные тенденции?.. 

– Сейчас внедряем европейскую традицию изготовления портретных кукол для 

молодоженов. На Западе брачующимся дарят кукол, которые считаются хранителями 

семейного счастья. Недешевое удовольствие! Ещё новинка. На внутренней стороне 

обручальных колец делается отпечаток пальца друг друга. Довольно оригинальное 

решение. Я стараюсь развиваться в этой сфере, изучать новые тенденции. На съемках 

программы «Хочу дом за рубежом» мы познакомилась со свадебными организаторами с 

Кипра и узнали множество нюансов тамошней свадебной церемонии. Например, 

большинство пар разных религий заключают свой союз в храмах на Кипре, потому что 
на их Родине это строго запрещено. 



– В Волгограде еще придерживаются традиционных правил – бракосочетание 

со свидетелями, прогулка по городу, застолье в ресторане. А как в Москве? 

– Сейчас пользуется спросом выездная регистрация, но не официальная, т.е. молодые 

расписываются в ЗАГСЕ, чтобы получить официальный документ, а в день торжества 

создается постановочная регистрация. На моей памяти, только две пары решили 

расписаться во Дворце бракосочетания и в этот же день отпраздновать торжество в 

ресторане. Помимо выездной регистрации браков, пользуются огромной популярностью 

специально подготовленные места для росписи – это могут быть беседки, памятники 

архитектуры, парки и даже смотровые площадки города. Мы организовывали 

свадебную церемонию во французском, итальянском, гавайском, американском и 

других стилях. Вместо сотрудников ЗАГСА регистрацию может провести знаменитый 

актер или ведущий. Например, в прошлом году мы организовали свадьбу, где 

молодожены подъезжали на яхтах, и в театральной манере их союз заключил актер, 

переодетый в Нострадамуса. 

– Что посоветуете тем, кто только собирается штурмовать столицу? 

– Помнить – под лежачий камень вода не течет. Нас, провинциалов, в столице больше, 

чем коренных москвичей, в этом и есть наша сила! Мы не имеем порой ничего за 

спиной, кроме амбиций. Зато каких! Горжусь, что родилась, жила и училась в 
Волгограде! 
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